

1 第25回海外派遣研修壮行式

2月5日(水)6校時、海外派遣研修に参加する生徒6人に対する壮行式が行われました。今回で25回目となる海外派遣研修は、本校の教育振興会事業の一環として2月14日(金)～25日(火)の12日間、オーストラリアのシドニーで行われます。

壮行式では、参加する生徒一人ひとりの決意表明と生徒代表挨拶があり、全校生徒で海外研修の無事と成功を祈りました。

月	日	曜日	行程等の予定
2	14	金	水沢江刺駅集出発
	15～21	土～金	シドニー着、現地校で研修開始【ホストファミリー泊】
	22	土	午前：現地校出発(現地ガイド同行)ブルー・マウンテン等観光【ホテル泊】
	23	日	終日シドニー自主研修【ホテル泊】
	24	月	シドニー半日市内観光 シドニー空港発【機内泊】
	25	火	水沢江刺駅到着



2 海外派遣研修に係る住田町への表敬訪問

2月7日(金)、海外派遣研修に参加する生徒6人と、校長、引率教諭等が住田町役場を訪問し、神田謙一町長に海外派遣出発の挨拶をしました。海外派遣研修は住田町からの多大な助成金を受け、教育振興会事業の一環として実施しているものです。生徒たちは、それぞれ研修に臨む決意表明をするとともに研修で得た成果を友人や地域に還元していくという思いを新たにしていました。



3 3年生進路ガイダンス

2月7日(金)、3年生対象にジョブカフェいわての土橋由美子様を講師としてお迎えし、進路ガイダンスを行いました。ガイダンスでは、これから社会に出て行く上で大切になるマナーや常識を教えてくださいました。生徒たちは身近に迫った卒業を意識しながら、社会人基礎知識を再確認していました。



4 先輩と語る会

2月14日（金）の3・4校時、1・2年生が進路学習を計画的・効率的に進めるために3年生の体験談から貴重な情報を得る機会とすることを目的として、先輩と語る会が催されました。まず全体会を視聴覚室で行い、その後に選択教室（大学、短大、看護系）、パソコン室（調理、スポーツ、美容系、その他の専門学校）、会議室（医療福祉系の専門学校）、生物室（就職）に分かれ、それぞれブースを作っている3年生の所を1・2年生が回って話を聞くという形で行いました。1・2年生にとっては身近な先輩から直接進路の話聞くことができ、大変有意義な会となりました。

3年生の皆さん、後輩のためにいろいろと準備をしたり親身になってアドバイスしたりしていただき、本当にありがとうございました。



5 津田塾大学・住田町連携報告会

2月14日（金）、住田町民ホールで津田塾大学・住田町連携活動報告会が行われ、本校1年生の生徒会執行部員である菅野寿那さん、葛巻梨実さんも参加させていただきました。パート1では、「住高生*津田塾生 協働プロジェクト報告」の発表が津田塾大学生の皆さんからあり、その後の質疑・意見交換の際に本校生徒との対談も行われました。津田塾大学生の皆さんは、昨年夏に住田町や住田高校を訪問して下さり、本校生徒とのワークショップやヒアリングの後「帰りたくなる町、住田町の今」をテーマに住高生によるInstagram投稿を企画運営して下さいています。パート2では、医療介護体制や外国人との共生をテーマにした発表も聞くことができ、研究の進め方やプレゼンテーションの仕方等についてもとても勉強になりました。津田塾大学生との協働プロジェクトであるInstagramによる住田町の良さをアピールする情報発信については今後も継続して行く予定です。

なお、Instagramのアカウントは以下の通りですので、ぜひアクセスしてみてください！



津田塾大学*住田高校情報発信プロジェクトとして、Instagramのアカウントが開設されています。“帰りたくなる住田町”をテーマに住田高校生から見た”今”の写真を、コメントと共に日々着々と発信しています。以下のウェブサイトからアクセスできます。

<https://www.instagram.com/tsuda.sumita.project/>



《情報発信プログラムについて話す
葛巻梨実さんと菅野寿那さん》



《津田塾大学生の皆さんと》

（文責：副校長 菅野 幸貴）